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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

Seduta 23 giugno 2022 
 
 

Oggi mercoledì 23/06/2022 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1) Presentazione del conto economico e la situazione patrimoniale al 31 maggio 

2022 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in maggio 
3) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi 

     (Trofeo Valle Camonica e 1000Miglia) e calendario delle manifestazioni 
programmate per luglio/agosto/settembre. 

4) Iniziative 

5) Varie ed eventuali 
 

 

Presidente il Sig. Alessandro Galeri, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio, tranne il Sig. Luigi Biondi, assente per impegni personali. 
 

1) Presentazione del conto economico e la situazione patrimoniale al 31 maggio 2022 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al 31.05.2022, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 

e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 
Sono state emesse 134 note per i servizi effettuati nel 2022, le più rilevanti non ancora 
incassate, per la maggior parte gestite direttamente dalla Segreteria Generale. 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in maggio 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 

nel mese di maggio 2022. 
Delibera, inoltre, di procedere alla sottoscrizione del contratto con la Digitech per effettuare 
la calibrazione programmata dei master con cadenza biennale.  

 
3) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi 

 (Trofeo Valle Camonica e 1000Miglia) e calendario delle manifestazioni              

programmate per luglio/agosto/settembre. 
Il Presidente evidenzia che nei primi 5 mesi si è svolta un’intensa attività e che le 
manifestazioni più impegnative, Trofeo Valle Camonica e 1000Miglia, sono state 
caratterizzate da complessità organizzative dovute principalmente alla difficoltà nel reperire i 

cronometristi per la concomitanza con altre manifestazioni e alla ritardata consegna dei 
documenti di gara da parte degli organizzatori, causa di un aggravio di lavoro concentrato 
negli ultimi giorni antecedenti il servizio.  

Ringrazia tutti i colleghi che hanno collaborato nella preparazione logistica e tutti i crono 
impegnati che hanno contribuito alla buona riuscita del servizio di cronometraggio. 
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 4) Iniziative 

        Il Presidente apprezza l’impegno degli ITT per l’organizzazione dei corsi volti alla formazione, 
ma si rammarica per la scarsissima partecipazione dei colleghi di Brescia, in modo particolare 
in occasione dell’ultimo corso sull’Enduro, nonostante l’invio della locandina da parte del Sig. 

Gianluigi Celli e del suo messaggio sul gruppo whatsapp per ricordare lo svolgimento della 
lezione. 

        E’ proprio la mancanza di impegno e di partecipazione da parte degli associati e, in certi casi, 

la scarsa collaborazione e le ricorrenti critiche relative all’operato dell’Associazione, che lo 
fanno riflettere sull’esigenza di un confronto con tutti, valutando la necessità della 
convocazione di un’assemblea per un scambio di opinioni, al fine di analizzare le 

problematiche e di chiarire le motivazioni del disinteresse riscontrato. 
        Il presidente informa il consiglio che questa situazione, che per lui pregiudica e mina la 

serenità nella conduzione dell’Associazione, potrebbe portare alla rinuncia alla carica di 

presidente con le relative dimissioni. 
 

 5) Varie ed eventuali 

Non sono pervenute proposte o particolari richieste. 
Valutate le difficoltà incontrate nelle designazioni per il numero elevato di manifestazioni e 
considerati alcuni appunti mossi alle modalità fino ad oggi adottate, si invita il Sig. Riccardo 

Della Tratta a contattare tutti i cronometristi, a prescindere dalla disponibilità data. 
Il designatore conferma di interpellare tutti gli associati, ma purtroppo con esiti sempre più 
spesso negativi, salvo che per determinate manifestazioni. 

Questa situazione implica l’impossibilità di alternanza nei servizi con colleghi sovraccaricati di 
servizi. 
Il Presidente, inoltre, ritiene necessario richiamare l’attenzione degli associati relativamente 

alla tempistica di consegna e allle modalità di compilazione delle relazioni di servizio. 
Spesso le stesse risultano incomplete e prive della documentazione (ricevute ristorante o 
indicazione del “mancato pasto”, scontrini autostrada o ricevute telepass, ricevute 

parcheggio) situazione che produce ritardo nelle stesura della nota spese da inviare 
all’organizzatore, tanto più quando le manifestazioni prevedono l’invio dei “Modelli B” alla 
Segreteria Generale, che non provvede al rimborso se riscontra irregolarità anche in una sola 
nota. Il Consiglio condivide e, in caso di continuata trascuratezza, propone, in presenza di 

documenti incompleti o irregolari, di procedere al rimborso esclusivamente della diaria 
spettante, evitando ripetuti solleciti di regolarizzazioni. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle ore 20:50. 

 
 
         Il Presidente        La Segretaria 

      Alessandro Galeri                       Piercarla Erlocchi 
  


